

Cruz Roja activa el proyecto canguro.

- El proyecto canguro es una medida de ayuda a las familias que junto a otras iniciativas, conforma un catálogo de servicios para el personal laboral de Cruz Roja.
- Un servicio que se activa en los días laborables no lectivos.

Terminado el curso escolar, Cruz Roja activa su proyecto "Canguro", una medida ofrecida al personal laboral de la institución, compuesto por 185 personas, para apoyarles durante los periodos vacacionales de sus hijos e hijas, facilitando así la conciliación entre la vida familiar y la vida laboral. Cruz Roja ofrece a los trabajadores y trabajadoras la posibilidad de llevar a sus hijos e hijas al Centro de Educación Infantil que Cruz Roja gestiona en Salamanca. Los niños y niñas participan, dentro del horario de funcionamiento del Centro, de 7:45 a 15:15 horas, en actividades de ocio y tiempo libre, juegos, talleres, visitas culturales o excursiones, entre otras.

A lo largo de 2009, 35 niños y niñas disfrutaron de las actividades del proyecto canguro organizadas no solo en el periodo vacacional de verano sino en todos los días que no fueron lectivos pero sin embargo sí fueron laborables (días de Carnaval, Semana Santa, Navidad...).

Empresa Familiarmente Responsable.



Cruz Roja se certificó, el pasado mes de marzo, como **Empresa Familiarmente Responsable** en conciliación e igualdad de oportunidades, por la Fundación Másfamilia y la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta de Castilla y León.

El Certificado EfR es una herramienta "única en el mundo" que aporta una metodología "sencilla y eficaz" para posibilitar los procesos de conciliación en las empresas y se trata de un modelo de gestión de tercera parte, "basado en la mejora continua, que responde a una nueva cultura de trabajo en el ámbito de la responsabilidad social empresarial".

Cruz Roja Española en Salamanca es una organización que busca el bienestar social y que ofrece un servicio a la sociedad mediante su compromiso humanitario. En pleno siglo XXI hemos asumido un nuevo aspecto: la satisfacción de los empleados y empleadas no sólo con la remuneración sino también mediante planes de desarrollo profesional y apoyo a la conciliación de su vida personal y familiar. Con el objetivo de incorporar la Responsabilidad Social Corporativa a nivel interno en la dinámica del funcionamiento de la Institución, en 2009 se impulsaron una serie de iniciativas que, junto a las ya existentes, entre las que se encuentra el **proyecto canguro**, conforman todo un catálogo de servicios de conciliación personal, familiar y laboral en Salamanca.

Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 www.cruzroja.es/salamanca
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a